

Sechseläuten 2008 - Gastkanton Solothurn

Treffen mit den Heimweh-Solothurnern

Natürlich ist Zürich nicht weit weg von Solothurn, aber dennoch wäre es schön, sich wieder mal mit „Seinesgleichen“, mit Solothurnerinnen und Solothurnern zu treffen. Ganz nach dem Solothurnerlied «und schrecklich het ne 's Heimweh plogt nom Stedtli lieb und chli».

Der Gastkanton Solothurn möchte die sich ihm bietende einmalige Gelegenheit zu einem „Solothurner-Treffen“ mitten in Zürich nutzen. Deshalb lädt er alle in Zürich wohnhaften Solothurnerinnen und Solothurner und ihre Angehörigen zu einem Treffen der Heimweh-Solothurner auf dem Lindenhof in Zürich ein. Am **Sonntag, 13. April 2008, zwischen 17.30 und 20 Uhr** ist ein lockeres, ungezwungenes Treffen, eingebettet im Programm auf dem Lindenhof, geplant. „Man kommt, wann es geht, und man bleibt, solange es beliebt“, das soll das Motto sein. Dabei gibt es einiges Unterhaltsames, Musik, wenig Offizielles und – selbstverständlich – auch etwas zum Anstossen.

Eine Anmeldung ist aus organisatorischen Gründen erwünscht an:

Jolanda.malovini@sk.so.ch